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平成２９年度 第１回朝日町地域公共交通活性化協議会（議事録） 

 

日時：平成２９年６月２０日（火）  

場所：朝日町開発センター２階会議室 

 

発言者 内   容 

事務局長 

（課長） 

 

本日はお忙しいところお集まりいただきありがとうございます。 

本日、司会進行を務めさせていただきます朝日町政策推進課の三浦と申します。

よろしくお願いいたします。 

それでは、開会に先立ちまして、委嘱状の交付を行いたいと思います。平成２

９年度朝日町公共交通活性化協議会の委員に変更がございました。皆様に配布さ

れております次第の裏面に協議会委員の名簿がございます。変更になられました

方々を紹介いたします。一般社団法人山形県バス協会専務理事 小関
こ せ き

 和夫
か ず お

様、 

東北運輸局山形運輸支局首席運輸企画専門官 會
あい

田
た

 光
ひかる

様、山形県交通運輸産業労

働組合協議会副議長 中川
なかがわ

 賢一
けんいち

様、村山総合支庁西庁舎西村山道路計画課技術主

幹（兼）西村山道路計画課長 奈良崎
な ら ざ き

 弘
ひろし

様、本日は、代理出席ということで課長

補佐の佐藤様よりご出席いただいております。朝日町建設水道課長 長岡
ながおか

 浩
ひろ

利
とし

様、

山辺町政策推進課長 渡辺
わたなべ

 浩樹
ひ ろ き

様、以上６名の方々でございます。 

本日、６名の変更になった委員の方の内、會
あい

田
た

 光
ひかる

 様が欠席となっております

ので、５名の方々に委嘱状の交付をさせていただきたいと思います。町長が席の

前まで伺いますので、その場にお立ち願います。 

・小関
こ せ き

 和夫
か ず お

 様 

・中川
なかがわ

 賢一
けんいち

 様 

 ・奈良崎
な ら ざ き

 弘
ひろし

 様 

・長岡
ながおか

 浩
ひろ

利
とし

 様 

・渡辺
わたなべ

 浩樹
ひ ろ き

 様 

（委嘱状交付） 
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それでは、ただいまより第１回朝日町地域公共交通活性化協議会を開会いたし

ます。 

はじめに、会長であります朝日町長よりあいさつをお願いします。 

 

会長（町長） 本日は、朝早くから朝日町地域公共交通活性化協議会にお集まりいただきあり

がとうございます。本日新たに委員になられました方々に委嘱状を交付させてい

ただきました。今後もよろしくお願いいたします。 

朝日町公共交通活性化協議会では今後の町の交通に関して話し合いをしていた

だいているところであります。 

今年度４月より山形直行バスの復路３便化を行い、１ヵ月の利用者が５０名程

増加となっております。デマンドタクシーに関しては、７５歳以上の利用者の料

金が２００円になり、全体の約９割を占めており、後期高齢者のデマンドの利用

率が高いことが分かります。また、後期高齢者医療被保険者証提示による山交バ

ス利用の人数も月５０名程と、こちらも多くの後期高齢者の利用があることが分

かります。山交バスや各タクシー会社、その他交通機関に感謝いたしますととも

に、今後も引き続き町の交通へのご協力よろしくお願いいたします。 

本日は議事（１）から議事（４）までございますので、活発なご協議よろしく

お願いいたします。 

事務局長 

（課長） 

本日の会議につきましては、朝日町地域公共交通活性化協議会規約第９条第２

項の規定によりまして、委員の１６名のうち過半数が出席していることから、会

議が成立していることを報告させていただきます。 

議長につきましては、規約第９条によりまして会長がなることになっています。

朝日町長に議長をお願いします。 

議長（町長） それでは、協議に入らせていただきます。議事（１）平成２８年度収支決算報

告について、事務局に説明を求めます。 

事務局 

（補佐） 

 議事（１）平成２８年度収支決算報告について説明。 

議長（町長）  ここで、監査員より監査の報告をお願いします。監査員を代表して吉田委員お

願いします。 

安藤委員 平成２８年度朝日町地域公共交通活性化協議会収支決算監査報告 

 朝日町地域公共交通活性化協議会会長から提出された平成２８年度朝日町地域

公共交通活性化協議会収支決算報告について、その関係書類及び諸帳簿等を精査

した結果、遺漏なく適正に会計処理が実施されていた旨、報告します。 

平成２９年４月１１日 

監査委員 吉田 好伸 

議長（町長） この件について、ご意見・ご質問はございませんか。 

（質疑応答） 

なければ決をとりたいと思います。原案のとおり平成28年度決算を承認するこ

とについて、ご異議ありませんか。（承認） 

ご異議ないものと認めます。 
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議長（町長） 次に、議事（２）自家用有償旅客運送の登録更新について、事務局に説明を求

めます。 

事務局 

（補佐） 

議事（２）自家用有償旅客運送の登録更新について説明。 

議長（町長） この件について、ご意見・ご質問はございませんか。 

（質疑応答） 

なければ決をとりたいと思います。原案のとおり自家用有償旅客運送の登録更

新について、ご異議ありませんか。（承認） 

ご異議ないものと認めます。 

議長（町長） 次に、議事（３）自家用有償旅客運送の変更登録の申請について、事務局に説

明を求めます。 

事務局 

（補佐） 

議事（３）自家用有償旅客運送の変更登録の申請について説明。 

（※当日資料を差し替えております） 

議長（町長） この件について、ご意見・ご質問はございませんか。 

（質疑応答） 

なければ決をとりたいと思います。原案のとおり自家用有償旅客運送の変更登

録について、ご異議ありませんか。（承認） 

ご異議ないものと認めます。 

議長（町長） 次に、議事（４）その他の事項につきまして、事務局から何かございますか。 

事務局  はい。山形市間直行バスに関しましてですが、山辺町の方の利用も行えるよう

に両町で現在協議を行っております。話が詰まってまいりましたら、朝日町地域

公共交通活性化協議会にてご協議いただく予定をしておりますので、よろしくお

願いいたします。 

議長（町長） 山辺町政策推進課長の渡辺様から一言お願いします。 

山辺町政策

推進課長 

今事務局から話があった通り、両町で一緒になって協議を行っております。山

辺町民も大変喜んでおりますので、実現にむけて取り組んでまいりたいと思いま

す。 

議長（町長）  各委員の皆様からも、ご認識のほうよろしくお願いいたします。 

 この件について、他にご意見・ご質問ございませんか。 

  

 他に、事務局から何かございませんでしょうか。 

事務局 特にございません。 

議長（町長） それでは、委員の皆様から何かございますでしょうか。 

山形運輸支

局 

 山形市間直行バスやデマンドタクシーの昨年の利用実績など、資料として付け

てもらえるともっと分かりやすいのではないかと思いました。 

事務局  貴重なご意見ありがとうございます。今後の協議会の際には資料として添付さ

せていただき、今回に関しましては後日郵送させていただきたいと思います。 

議長（町長） その他、ございませんか。 
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ないようですので、予定されていた議事は終了いたしました。 

慎重審議ありがとうございました。 

事務局長 

（課長） 

慎重なご審議をいただきありがとうございました。以上を持ちまして、朝日町

地域公共交通活性化協議会を終了いたします。ありがとうございました。 

 


